

'Ensemble pour l'Europe' : suivre via zoom la commémoration des 75 ans de la Déclaration Schuman – jeudi le 15 mai 2025

75 ans après la déclaration Schuman, nous sommes appelés à revitaliser ce message pour la paix et la fraternité en actualisant son inspiration et son contenu.

Dans cette perspective, le réseau de mouvements et communautés chrétiennes européennes 'Ensemble pour l'Europe' rencontrera plusieurs protagonistes de la vie politique européenne issus de différents courants politiques et de différentes cultures. Ensemble, nous voulons prendre la responsabilité d'une unité européenne fondée sur des valeurs afin de « donner une âme à l'Europe ».

Le réseau 'Ensemble pour l'Europe' vous invite à célébrer cet événement important le jeudi 15 mai 2025, de 11h00 à 12h30. La session qui a lieu au Parlement européen à Bruxelles sera transmise via zoom afin que beaucoup puissent la suivre. D'autre part, une prière aura lieu l'après-midi, de 14h30 à 15h30, à la Chapelle pour l'Europe, rue van Maerlant 22-24, 1040 Bruxelles. Celle-ci sera également transmise via zoom.

Parlement européen: 11h – 13h :

<https://europarl.webex.com/euoparl/j.php?MTID=m4c411d9cf9abb8d4141cd0b54a40bd71>

Prière à la Chapelle pour l'Europe 14h30 - 15h45 :

https://youtube.com/live/_py9ME16m4w?feature=share